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Городские новости

 Центр материнства
и детства намерены создать
в Ярославской области 

Химическая обработка борщевика началась
на региональных дорогах

Спорткомплекс
с бассейном строят
в Новом Некоузе 

Губернатор напомнил о штрафных санкциях
за нарушения температурного
режима в общественном транспорте

Эксперты Росздравнадзора предложили организовать на территории 
региона Центр материнства и детства с последующим его включением 
в федеральную программу развития здравоохранения.

В связи с этим министерством 
здравоохранения региона принято 
решение объединить Областной 
перинатальный центр с Област-
ной детской больницей, врачеб-
но-физкультурным диспансером 
и Рыбинской городской детской 
больницей. Такое объединение 
поможет максимально сконцен-
трировать оказание медицинской 
помощи будущим мамам, новорож-
денным и детям.

– По мнению наших коллег из 
федерального Росздравнадзора, 
которые посетили Ярославскую об-
ласть, такое объединение логично, –

рассказала и. о. министра здраво-
охранения Мария Можейко. – Они 
увидели большой потенциал такого 
объединения и предложили его 
реализовать. По сути, мы органи-
зовываем центр, который будет 
находиться во главе всех процессов 
в рамках национального проекта 
«Семья» в регионе. Здесь будет и 
центр выработки решений, и высо-
кие технологии родовспоможения, 
контроль и ведение маленьких 
пациентов с самыми сложными 
заболеваниями. Совсем скоро 
откроется новый стационарный 
корпус детской больницы, куда пе-

реедет часть служб 
учреждения.

Объединение ле-
чебных учреждений 
запланировано в 
рамках модерниза-
ции Правительством 
области здравоохранения региона. 
Цель этой работы – улучшение 
качества медицинского обслу-
живания населения и повышение 
уровня оплаты труда сотрудников. 
Объединение позволит убрать из-
лишний управленческий и вспомо-
гательный персонал – в целом по 
всем объединяемым учреждениям 

планируется высвобождение 5,8% 
работников. Тем временем будет 
повышена заработная плата тем, 
кто продолжит работу. Ожидаемый 
рост зарплаты на ставку прочего 
персонала модернизированных 
медорганизаций составит около 
100%. Врачей и медсестер сокра-
щения не затронут. Кроме того, 

все объединяемые больницы и 
поликлиники останутся на своих 
местах и продолжат работу, об 
их закрытии речи не идет. Мно-
гие лечебные учреждения будут 
укрупнены и централизованы для 
большей их маневренности. Паци-
ентам станут доступны услуги всех 
подразделений.

– Между стабильно теплой погодой и 
жалобами жителей на духоту в транс-
порте прямая связь. Как только растет 
температура, растет и количество обра-
щений пассажиров. Контрольная служба 
провела проверку: в мае на 500 рейдов 
280 нарушений. При этом все автобусы – 
и большого, и среднего, и малого класса –
оснащены кондиционерами, – отметил 
Михаил Евраев. – Поручил провести с 
водителями инструктаж. Рекомендо-
ванный комфортный режим в салонах 
автобусов – 22–23 градуса. И водители 
должны его поддерживать, они несут 
за это такую же ответственность, как и 
компания-перевозчик. Проверки будут 
продолжены в ежедневном формате. 

С мая, отмечалось на мероприятии, 
контрольной службой ГКУ ЯО «Органи-
затор перевозок Ярославской области» 
усилен надзор за соблюдением темпе-
ратурного режима в салонах автобусов. 
При выявлении несоответствия норма-
тивам составляется акт о нарушении с 
дальнейшим применением штрафных 
санкций к компаниям-перевозчикам.

– Создание комфортных условий – 
прямая обязанность как перевозчиков, 
так и каждого конкретного водителя, –
подчеркнул заместитель министра 
дорожного хозяйства и транспорта Яро-
славской области Дмитрий Сергеев. – 
При необходимости пассажиры могут 
обратиться к водителю для регулирова-

ния температурного режима. Однако это 
следует делать только на остановочных 
пунктах, чтобы не отвлекать водителя 
во время движения.

Кроме того, на заседании была под-
нята тема внедрения СМС-оповещений 
для пассажиров, приобретающих билеты 
на межмуниципальные маршруты в 
кассах автовокзалов и автостанций. 
Это нововведение позволит заранее 
информировать граждан об отмене 
или изменении времени рейсов. Ми-
нистерством дорожного хозяйства и 
транспорта Ярославской области и ГБУ 
ЯО «Яроблтранском» проводится работа 
по созданию такого сервиса.

– Спорткомплекс предна-
значен для тренировок и со-
ревнований местного уровня, 
– рассказал губернатор Яро-
славской области Михаил Ев-
раев. – Общая площадь здания 
по проекту – почти 3,5 тысячи 
квадратных метров. Помимо 
бассейна на пять дорожек по 
25 метров, предусмотрены зал 
с тренажерами для аэробных 
упражнений, занятий ЛФК, 
универсальный спортивный 
зал и сауна. Спорткомплекс 
будет доступен для маломо-
бильных групп населения. Уве-
рен, он понравится жителям 
Некоузского округа.

В настоящее время в ре-
гионе под контролем Пра-
вительства области возво-
дят целый ряд спортивных 
объектов: ледовые корты в 
Рыбинске и Тутаеве, ФОК 
в Любиме, спорткомплекс 
в Кузнечихе Ярославского 
округа. Идет реконструкция 
дворца водных видов спор-
та «Лазурный» в Ярославле.
В этом году Правительством 
запланировано начало строи-
тельства физкультурно-
оздоровительного комплекса 
в Ростове Великом и центра 
единоборств в Гаврилов-
Яме.

Работы проводят в рамках реализации 
Правительством области государственной 
программы «Комплексное развитие
сельских территорий».

Началась обработка борщевика, растущего вдоль региональных трасс.
Работы пройдут вдоль 227 дорог на территориях общей площадью
более 670 гектаров, где опасный сорняк был выявлен в 2024 году. 

– По поручению губернатора 
Ярославской области Михаила Ев-
раева ведется планомерная борьба 
с борщевиком. С 2022 года объемы 
обработки увеличены в 8,5 раза, 
и первые результаты этой работы 
уже видны, – сказал заместитель 
министра дорожного хозяйства и 
транспорта Ярославской области 
Дмитрий Сергеев. – Однако еще 
многое предстоит сделать, и мы 
продолжим системную борьбу с 
борщевиком до его полного ис-
коренения. Для повышения эф-
фективности принимаемых мер 
координируем усилия с адми-
нистрациями муниципальных 
образований.

Обработка по поручению гу-
бернатора затронет областные 
дороги во всех округах, где были 
обнаружены заросли борщевика. 
На проведение работ заключен 
контракт на сумму 12 млн рублей. 
Применяется комплексный подход, 
включающий гербициды, скаши-
вание и механическое удаление 
корней. Для максимальной эффек-
тивности химическую обработку, 
после которой борщевик увядает 
в течение нескольких дней, прове-
дут в два этапа: с мая до начала 
цветения и с июля по сентябрь. 

– После завершения первого эта-
па будет плановая остановка работ 
для достижения максимального 

эффекта от применения 
гербицидов. По истече-
нии 25-дневного срока, 
который прописан в ме-
тодических рекоменда-
циях, предстоит комис-
сионная проверка всех 
обработанных участков. 
И после этого подрядная 
организация приступит 
к выполнению второго 
этапа, – пояснил алго-
ритм работ заместитель 
директора ГКУ ЯО «Ярдорслужба» 
Сергей Прончатов, специалисты 
которого осуществляют постоян-
ный контроль за выполнением 
работ подрядной организацией, 

проверяя соблюдение технологии 
обработки, качество применяемых 
реагентов.

На границах обрабатываемых 
участков устанавливают информа-

ционные таблички для оповещения 
населения. Срок возможного пре-
бывания людей на таких терри-
ториях – не ранее 15 дней после 
выполнения мероприятий.

В Ярославской области зафиксировано порядка 280 случаев 
нарушения температурного режима в общественном 
транспорте. Вопрос обсудили на оперативном совещании
в Правительстве региона, которое провел губернатор
Михаил Евраев.


